

## Brief an die Redaktion

Liebes SFM,

die ewige Frage: Gibt es irgendwelche Neuigkeiten, wie ich in Großbritannien ein Basho sehen kann?

Natürlich über das Internet oder das Fernsehen?

Neil McGee, UK

---

Lieber Neil,

vor etwa zwei Jahren hat die Webseite des Japanischen Sumoverbands damit begonnen, Livestreams von den Kämpfen anzubieten. Ich glaube, dass Du dafür eine neuere Version des Windows Media Player brauchst.

Das nächste Turnier findet von 10. bis 24. Januar statt. Schau einfach auf der Webseite <http://sumo.goo.ne.jp/eng/>, vorbei, gehe in den Abschnitt „Matches and Topics“ und wähle „Live Streaming Video“ aus.

Der Zeitunterschied ist neun Stunden, also werden die Kämpfe zwischen 7:00 und 9:00 Uhr morgens englischer Zeit gesendet – vielleicht etwas nervig, aber Du kannst sicher ein paar Kämpfe verfolgen, wenn Du nicht arbeiten muss.

Ich hoffe, das hilft Dir weiter.

Viele Grüße

Chris Gould, Editor  
[Sumo Fan Magazine](#)